

El fundador y pastor de la Misión Cristiana Moderna de Fuerteventura ha sido informado de la distinción que le será entregada en un acto institucional en el Día de Canarias, el próximo 30 de mayo



Junto a su esposa, Lidia Ether Dóniz -canaria igual que él- el pastor Ángel Manuel Hernández lidera la Misión Cristiana Moderna en Fuerteventura

(Redacción, 29/03/2018) **El pastor Ángel Manuel Hernández**, fundador de la Misión Cristiana Moderna en Fuerteventura, **recibirá la Medalla de Oro de Canarias**, según se le ha comunicado y se ha publicado en medios locales.

La Medalla de Oro de Canarias se creó, mediante Decreto 76/1986, de 9 de mayo y se concede a las **personas, corporaciones e instituciones que, dentro o fuera de Canarias se hayan hecho merecedoras del reconocimiento del pueblo canario**. Se concede por Decreto, previo acuerdo del Consejo de Gobierno, y la iniciativa para conceder la Medalla de Oro corresponde al presidente de la Comunidad Autónoma por propia decisión o a propuesta del Parlamento de Canarias.

El pastor Hernández, que [recientemente también fue distinguido por la Guardia Civil](#) **“por sus valores humanos y profesionales, su honradez y determinación...”**, ha sido elegido por el Consejo de Gobierno de Canarias a propuesta del presidente de la Comunidad Autónoma,

Fernando Clavijo

, junto a la Asociación Corazón y Vida de Canarias; Dani Sarmiento Melián; Hilanderas de seda de El Paso; Manuel Padrón Montero; el Ramo de Arure; Agrupación Folclórica de Coros y Danzas de Arrecife; UD Granadilla Tenerife EGATESA; COAG Canarias; Octavio García Hernández; Programa ANSINA y a Beryl Pritchard.

Según se ha informado los galardonados recogerán su medalla en el **Acto Institucional del Día de Canarias**, que tendrá lugar el **próximo 30 de mayo en el Auditorio Alfredo Kraus** de Las Palmas de Gran Canaria.

Ángel Manuel Hernández Gutiérrez / BIO



[El Comandante Jefe de la Compañía de Puerto del Rosario recibe la Medalla de Oro de Canarias](#)